

Schlager zum Saisonauftakt!

2011-06-30 01:00

Zu Gast beim Vizemeister

Die neue Saison in der Vorarlbergliga beginnt gleich mit einem Spitzenspiel. Unsere 1. Kampfmannschaft muss am 6. August im ersten Meisterschaftsspiel auswärts bei Vizemeister Egg antreten. So heißt auch das Duell in der 2. Runde des VFV-Cup zehn Tage später. Die 15er Liga liefert attraktive Gegner. Mit Bludenz und den Amateuren der Lustenauer Austria kommen Traditionsklubs ins Rheinaustadion.

Vorarlbergliga 2011/2012

1. Runde, 06./07.08.2011

FC Egg - blum FC Höchst

2. Runde, 13./14.08.2011

blum FC Höchst - FC BW Feldkirch

3. Runde, 20./21.08.2011

FC Nenzing - blum FC Höchst

VFV-TOTO-Cup

1. Runde, 06./07.08.2011

blum FC Höchst 1b - SC Bregenz 1b

2. Runde, 16./17.08.2011

FC Egg - blum FC Höchst

